

Enseignement supérieur - Rentrée 2007-2008 - Accueil des étudiants

M. l'Adjoint GENDRAUD, Rapporteur : Pour la cinquième année consécutive, la Ville de Besançon, l'Université de Franche-Comté, le CROUS, GINKO et de nombreux partenaires associatifs, désirent à l'occasion de la rentrée universitaire, souhaiter la bienvenue aux étudiants et permettre aux nouveaux de se repérer dans leur ville, en organisant un événement chaleureux et festif, à l'occasion de la rentrée universitaire.

Ainsi, du 24 au 27 septembre 2007, les nouveaux étudiants seront invités à découvrir et participer à des activités culturelles et sportives : ateliers présentés par des associations étudiantes, activités sportives sur le site de l'UFR STAPS, soirée de concerts dans les bars du centre-ville.

Le programme prévisionnel d'accueil se présente ainsi :

- repas thématiques dans les différents Restaurants Universitaires : Cocktail d'accueil, repas médiéval, repas franc-comtois, en lien avec les projets étudiants soutenus par le dispositif Culture Actions du CROUS,

- plateau-radio au Piano Bar de la Bouloie avec interviews d'associations et concerts acoustiques retransmis par Radio-Campus...

- sur le site de l'UFR STAPS le jeudi 27 septembre :

- . Activités culturelles et ateliers proposés par le Théâtre Universitaire, l'Orchestre Universitaire, la Chorale Universitaire ainsi que la Ligue d'Improvisation,

- . nombreuses activités sportives organisées par la BAF, Fédération des étudiants de Besançon en lien avec le SUAPS : Green volley, ultimate, tennis ballon, tennis, pétanque, tennis de table, basket, handball, combat de sumo, badminton, hip hop, capoeira, salsa, cours collectif proposés par le SUAPS,

- organisation par le Collectif Culture Café-Concerts de concerts en soirée dans une dizaine de bars, premiers relais de l'expression des jeunes groupes locaux, et ce, dans le respect de la réglementation de la législation du spectacle (respect de l'artiste et de l'établissement d'accueil). Elle interviendra par le biais de «modérateurs» à la sortie des concerts pour sensibiliser le public, minimiser les nuisances sonores et éviter tout débordement à l'intérieur des établissements.

L'Université prendra en charge l'animation sportive et culturelle sur le site du SUAPS, le CROUS pour sa part les animations dans les Restaurants Universitaires, et la Ville la soirée concerts ainsi que le volet communication.

Il est proposé d'allouer une subvention de 3 000 € au Collectif Culture Café-Concerts, organisateur de la soirée dans les bars. En cas d'accord, cette subvention de 3 000 € sera prélevée au chapitre 65.23/6574 CS 400.

Le Conseil Municipal est invité à :

- adopter ce projet,

- décider le versement d'une subvention au Collectif Culture Café-Concerts.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 5, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'adopter les propositions du Rapporteur.

Récépissé préfectoral du 13 juillet 2007.